



Un patrimoine méconnu : les centres d'aviation maritime. Saint-Pol-de-Léon (29), Penzé

Référence du document reproduit :

- **Exposition sur le centre d'aviation maritime de la Penzé à Saint-Pol-de-Léon à la Maison prébendale de Saint-Pol-de-Léon en 2002**
Collection Daniel Dahiot présentée lors d'une exposition à la Maison prébendale de Saint-Pol-de-Léon en 2002. Photographies du Centre d'aviation maritime de la Penzé à Saint-Pol-de-Léon réalisées par le Quartier maître observateur Henri Poussier en 1918.

Identification et analyse des photographie : association pour la Recherche de Documentation sur l'Histoire de l'Aéronautique Navale (ARDHAN)

Textes : Thierry Le Roy (Guidel), Lucien Morareau (Saint-Paul-de-Vence) et Robert Feuilloy (Versailles).

IVR53_20022902652NUCA

Auteur de l'illustration : Guillaume Lécueillier

Date de prise de vue : 2002

(c) Inventaire général, ADAGP

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation